
5 Pièces

115 m²

Réf. W-02USGB

5 900 €

Paris 7Eme
Appartement à louer (75007)
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A proximité  de Champ de Mars  -  Tour  Eiffel  et  la  Musée Quai  Branly,

quartier  Gros  Caillou,  Engel  &  Völkers  vous  propose  la  location  d'un

cinq  pièces  meublé  de  115m²,  au  1er  étage  avec  ascenseur  d'un

immeuble  haussmannien  de  standing.L'appartement  entièrement

rénové  se  compose  d'une  entrée  desservant  un  double  séjour  avec

salle  à  manger,  d'une  cuisine  séparée  et  équipée,  d'une  chambre

parentale  avec  salle  de  bains  et  toilettes  en  suite,  de  deux  chambres

avec  chacune  sa  salle  d'eau,  et  des  toilettes  séparées.Calme  et

lumineux  pour  un  1er  étage,  vous  serez  séduits  par  sa  hauteur  sous

plafond, le ...

Close  to  Champ  de  Mars  -  Tour  Eiffel  and  the  Musée  Quai  Branly,  Gros  Caillou

neighborhood,  Engel  &  Völkers  offers  you  a  115m²  furnished  three  bedroom

apartment  on  the  1st  floor  with  elevator  of  a  luxury  haussmannien  building.The

refurbished apartment  comprises  an  entrance  hall  leading  to  a  double  living  room

with dining area, a separate fully-equipped kitchen, a master bedroom with ensuite

bathroom  and  toilet,  two  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room,  and  a

separate  toilet.The  apartment  has  been  completely  renovated,  and  is  quiet  and

bright for a 1st floor apartment. You'll love the high ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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